

# Schwimmenspaß in Ulrichsberg

An insgesamt 3 Vormittagen im April durften sich die SchülerInnen im Hallenbad Ulrichsberg vergnügen und dabei ihre Schwimmkünste unter Beweis stellen. Unsere kleinen und großen Wasserratten kamen wieder voll auf ihre Rechnung. Dass so ein Schwimmvormittag natürlich auch anstrengend und hungrig macht, hat man an der eingelegten Jausenpause gesehen. Trotz allem konnte es den SchülerInnen nicht schnell genug gehen, sich wieder ins nasse Vergnügen hinein zu begeben und somit jede Minute im Schwimmbad ausnützen zu können.



## Bestandene Schwimmprüfungen

Am 17.04. 2018 war wieder einmal Schwimmunterricht im Hallenbad Ulrichsberg angesagt. An diesem Vormittag hatten die SchülerInnen die Möglichkeit, Schwimmprüfungen bei Frau Gumpenberger abzulegen. Von Früh-, über Frei- bis zum Fahrtenschwimmer würden Prüfungen bestanden. Für den Fahrtenschwimmer mussten die Kinder 15 Minuten Dauerschwimmen in beliebigen Stil, 10 m Streckentauchen nach dem Kopfsprung, einmaliges Tieftauchen (ca. 2 m) und Herausholen eines ca. 2,5 kg schweren Gegenstandes, 50 m Rückenschwimmen, einen Kopfsprung aus ca. 1 m Höhe wagen und 10 Baderegeln auswendig

